



## **Kleine Anfrage**

der Abgeordneten Volker Dornquast und Katja Rathje-Hoffmann (CDU)

und

## **Antwort**

**der Landesregierung** – Ministerium für Soziales, Gesundheit, Familie und Gleichstellung

### **Personalmangel in Kindertagesstätten**

#### Vorbemerkung der Fragesteller:

In der Antwort auf die Kleine Anfrage des Abgeordneten Volker Dornquast (CDU) vom 20.03.2014 (Drucksache 18/1676) hat die Landesregierung unter Punkt 7 Folgendes ausgeführt:

„Berechnungen der TU Dortmund gingen für Schleswig-Holstein von einem ungedeckten Bedarf von 155 Fachkräften im Bereich der Kindertageseinrichtungen zum Stichtag 01.08.2013 aus. Die prognostizierte Entwicklung ist allerdings so nicht eingetreten. Ausweislich.....kann derzeit für Schleswig-Holstein zwar von einer angespannten Stellensituation, aber noch nicht von einem Fachkräftemangel ausgegangen werden.“

Die Kieler Nachrichten schreiben, dass das erhöhte Ausbildungsangebot trotzdem nicht reichen wird, um den Bedarf zu decken.

Welche der o.g. Aussagen geben die aktuelle Meinung der Landesregierung richtig wieder?

#### Antwort

Die aktuelle Meinung der Landesregierung ist in der Antwort auf die Kleine Anfrage vom 20.03.2014 (Drucksache 18/1676) richtig wiedergegeben.